

Protokoll 11.01.17

Anwesend:	Dennis, Alex, Daniel, Leonard, Jan, Helena, Thomas, Patrick, Benzen, Daniel A.
Gäste:	
Protokoll:	Daniel
Beginn:	14:18
Ende:	15:25

TOP 1: Formalia

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
Die Tagesordnung wird genehmigt.
Das Protokoll der Sitzung vom 14.12.2016 wird einstimmig angenommen.

TOP 2: Beschlusskontrolle

- **Alex** fragte bei Turau immernoch bzgl. Kostenübernahme für die Fahrt zur BuFaTa in Wien. Der Topf ist leer.
 - Der Antrag wird erneut im kommenden Jahr gestellt. **Alex** prueft auch weitere Moeglichkeiten.
- **Daniel** fragt immer noch beim RZ nach den Spameinstellungen
- **Jan** schlägt Preise des Roboterprojekts vor
- **Daniel** klärt immer noch mit Niklas die Rechte für Serverhosting
- **Dennis** sucht weiterhin Angebote fuer Siebdruckzubehör raus
- **Alle** bearbeiten/aktualisieren weiterhin die Website
- **Daniel** überprüft die Helferliste bzgl. Fehler und Inhalt

TOP 3: Mitteilungen

Gaming LAN SoSe 2017

- Termin: 02.06. ist **Pfingsten**
- **Dennis** lädt zur nächsten Sitzung ein

Rückweilfeier Glühblick

- Chili ist alle geworden, evtl. nächstes mal mehr
- Getränke nicht so viel weggegangen
- zukünftig Ende vorzeitig festlegen und nicht während der Veranstaltung

nerdbar

- Snacks wieder gewünscht
- ab nächsten Semester ab 18 Uhr
- bitte Klarnamen im Schichtplan verwenden

TOP 4: Mail von Maja

- Beschwerden über den FSR
- besser deeskalierend wirken
- der FSR ist ein Büro und sollte als solches genutzt werden

TOP 5: Betreutes Lernen

- Schwierigkeiten mit der Verwaltung bzgl. Bezahlung der Tutoren
- **Jan** heuert Tutoren an

TOP 6: Numerische Mathematik

- **Prof. Ayuso de Dios** hat ein stark akzentbehaftetes Englisch, was die Qualität der Vorlesung mindert
- freiwillige Projekte geben Bonuspunkte in der Klausur
- Bewertung ist unklar
- **Jan** und **Helena** bereiten zur nächsten Sitzung die Umfrageergebnisse auf

TOP μ : Verschiedenes

Prüfungsausschuss (PA) Termine auf der Website

- Vertreter in den Ausschüssen tragen die Termine der Sitzungen [hier](#) ein

Frühjahresputz / Renovierung

- wir haben geputzt und ausgemistet
- es werden neue, studentenfreundliche Pflanzen angeschafft
- **Benzen** stellt bei der nächsten Sitzung Pflanzen vor
- es soll mehr Stauraum geschafft werden durch Regale an der Südseite
- **RUmTF** (Raum-Umgestaltung Task-Force)
 - Dennis, Benzen, Jan, Alex

Nächste Sitzung: am 25.01.2017 um 14:15 Uhr, Alex lädt ein.

From:

<https://www.fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

https://www.fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll_11.01.2017

Last update: **19.01.2017 20:32**

